



Rope Skipping

Hahnenbach, den 30.05.2015



Doppelschulfest mit XXL-Klassentreffen am 30.05.2015 in Hennweiler

Rop Skipper des TV Hahnenbach präsentierten sich wieder anspruchsvoll

HENNWEILER – Am Samstag, den 30. Mai 2015 fanden in Hennweiler die Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum der „Lützelsoonschule“ und dem 100-jährige Jubiläum der „Alten Schule“ statt. Ein abwechslungsreiches Programm erwartete die Gäste aus nah und fern. Auch die Rope Skipper des TV Hahnenbach, unter Leitung von Denise Born, zeigten dabei ihr Können.

Hier eine kleine Bildernachlese:





**Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach**